



2020年11月5日(木)

「Pan Pacific International Club (PPIC)」発足会が開催されました

~PPIC の情報を発信するホームページも開設しました~

パン・パシフィック・インターナショナルホールディングス (PPIH) グループは、2020年 10月 23日 (金)、帝国ホテル東京にて、日本の農畜水産物の輸出拡大に向けた生産者と PPIH グループのパートナーシップ組織 「Pan Pacific International Club (PPIC)」の発足会を開催いたしました。

発足会は、総勢100名に迫る皆様のご出席を賜り、熱気あふれる雰囲気に包まれました。

当日は、PPIH グループ創業会長 兼 最高顧問の安田隆夫より海外事業を手掛けた理由やこれまでの道のりと今後の展望について、また、前農林水産省事務次官 当社顧問の末松広行様より政府の輸出戦略とこれからの農林水産業をテーマとしたスピーチが行われたほか、PPIC 事務局より同組織の提供メニューやメリット、今後の計画などについての説明がありました。

また、全国農業協同組合連合会代表理事理事長山崎周二様よりご挨拶を賜ったほか、自由民主党総裁 菅義偉様よりご祝辞が届くなど、大盛況のうちに幕を閉じることができました。



※熱気あふれる雰囲気に包まれる会場



※スピーチを行う PPIH グループ創業会長 兼 最高顧問 安田隆夫

PPIC は、日本国内の生産者に寄り添い、生産者の商品と想いを世界中の顧客にお届けします。また、日本産品を通じて、世界中の顧客に買い物の楽しさと感動をお届けするとともに、日本産品の販売拡大と普及活動に貢献し、生産者へ安寧をお届けしてまいります。

◆PPIC ホームページを開設しました!

#TFURL https://www.ppihgroup.com/ppic/

ホームページでは、PPIH グループの海外店舗への輸出を希望される生産者に向けた情報や、日本産品の販売拡大・普及についての活動報告、PPIC への入会情報など、さまざまな情報を発信してまいります。